
第４６回田原市男女共同参画推進懇話会 議事録要旨 

 

１ 日 時 令和５年４月２４日（月）午後３時００分～４時３５分 

２ 場 所 田原市役所南庁舎４階 政策会議室 

３ 出席者 別紙「出席者名簿」のとおり 

４ 会議事項 １ あいさつ 

２ 会長・副会長の選任 

３ 報告事項 

（１）田原市男女共同参画推進懇話会の概要 

（２）市の取組 

４ 議題 

（１）令和５年度男女共同参画啓発事業（フェスティバル）について 

５ その他 

（１）各委員の取組状況・意見 

 

会議内容要旨 

事務局：会議資料の確認 

１ あいさつ 

○事務局あいさつ 

・資料１－１、資料１－２の説明 

 

２ 会長・副会長の選任 

○会長・副会長の決定 

・委員の互選により、会長：河合委員、副会長：中西委員に決定。 

○副会長あいさつ※会長欠席 

○オブザーバーあいさつ 

・フェミニズムの問題を取り上げ、フェスティバル等でも積極的に活動している団体がいること

は田原市の強み。また、ジェンダーの問題は懇話会に閉じ込められている問題ではなく、全市で

取り組んでいく問題。 

・政治と経済の管理職の女性割合について、先進国の中で日本は遅れをとっているが、全国的には

選挙でも女性に票が入ったり、男女共同参画の根を張り始めていると思われ、田原では農業の

分野でも変わってきているという話がある。懇話会で話し合うことは重要になってくると思う。 

 

３ 報告事項 

（１）田原市男女共同参画推進懇話会の概要 

○事務局：「１ あいさつ」にて説明を行ったため省略 

 



（２）市の取組 

 ○事務局：資料２について説明 

≪委員からの意見≫ 

・市職員を対象とした男女共同参画研修は、全員参加とした方がいいと思う。 

⇒検討していく。 

・生理用品を市のトイレに設置した件について、周知が足りない。情報として無ければあまり意味

がないと思う。 

⇒しっかりと周知を図っていく。 

・審議会等の女性登用促進について、令和５年度は未調査とあるが、これから調査をするのか。 

⇒これから調査をする。 

・パートナーシップ制度について、対象に事実婚の方を加えたり、ファミリーシップも含めて拡大

してほしい。東三河 5市で連携協定を結んでいるのだから、対象を共通にするべきだと思う。 

⇒様子をみながら検討していく。 

 

４ 議題 

（１）令和５年度男女共同参画啓発事業（フェスティバル）について 

○事務局：資料３の説明 

≪委員からの意見≫ 

・フェスティバルの内容について、田原市政２０周年の内容を検討とあるが何か企画があるのか。 

⇒フェスティバルの内容については、これから男女共同参画フェスティバル運営部会や関係課と

の合同会議で検討していくため、企画としては未定だが、市政施行２０周年ということで、フェ

スティバルでも関連するようなことも今後検討していきたいと考えている。 

・平成大合併などもあり、２０周年を総括して振り返るということをフェスティバルでやること

はないのか。市民も一緒になって２０年間を確認する作業が必要だと思う。 

⇒運営部会で内容について検討していく。 

 

５ その他 

（１）各委員の取組状況・意見 

 ○各委員：資料４について説明 

≪委員からの意見≫ 

 

午後４時３５分 閉会 


